

EL GOBIERNO DE C-LM PERMITE LA APERTURA DE LA HOSTELERÍA

El sector se concentró contra el cierre prolongado de sus negocios por la pandemia

**C.M.- M. G.
C. R. - VALDEPEÑAS**

11 El Gobierno de Castilla-La Mancha ha decidido levantar algunas de las medidas restrictivas aplicadas el pasado 13 de enero para la provincia de Ciudad Real y el 18 del mismo mes para todo el territorio de la comunidad autónoma. Así, ante la mejora de la situación epidemiológica por la pandemia de la

COVID-19, la JCCM levantará, a partir de este viernes, el confinamiento perimetral entre municipios salvo en Torrijos, Fuensalida y Casarrubios, en la provincia de Toledo, y permitirá la apertura de la hostelería, aunque solo con servicio en mesa, con el aforo reducido a un tercio de su capacidad en el interior de los establecimientos hosteleros y cerrando a las 21 horas.

Así lo ha anunciado este jueves el consejero de Sani-

dad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Sanz, quien ha ofrecido una rueda de prensa para informar de los asuntos abordados en el Consejo Extraordinario de Gobierno para analizar la situación que atraviesa la región por el coronavirus. Respecto al toque de queda, éste permanecerá establecido tal como está actualmente, es decir, de 22 a 7 horas, y los ciudadanos podrán circular libremente

por todo el territorio regional. También se mantiene la limitación de seis personas en reuniones sociales.

Las grandes superficies comerciales también abrirán, aunque a un tercio de su aforo, al igual que las bibliotecas y museos, que también tendrán como capacidad máxima un tercio. En cuanto a gimnasios y resto de instalaciones deportivas también reabren, siendo el aforo máximo del 20% en espacios interiores

y del 50% en espacios exteriores. Todas estas medidas entrarán en vigor a las 0.00 horas de este viernes y se aplicarán hasta el 19 de febrero.

Concentraciones

Antes de este anuncio, los hosteleros de diferentes localidades, como de Ciudad Real, Valdepeñas, Puertollano o La Solana, se concentraron para protestar porque querían "trabajar, no mendigar".



SALE A INFORMACIÓN PÚBLICA LA CONSTRUCCIÓN DE LA FÁBRICA DE DRONES DE SKYDWELLER EN VALDEPEÑAS

La Delegación Provincial de Economía, Empresas y Empleo de Ciudad Real ha iniciado un período de información pública para el proyecto de construcción de instalaciones para la fabricación en serie de drones solares autónomos y con capacidad de vuelo perpetuo, que Skydweller S.L. ubicaría en Valdepeñas.

#ESALCÁZAR Turismo para el Reencuentro

Ayuntamiento de ALCÁZAR DE SAN JUAN

CONSEJALÍA TURISMO

#EsAlcázar

Alcázar Igualitaria

Twitter Facebook Instagram @turismoalcázar